



Roland Hinzer

Roland Hinzer wurde 1964 in Riedholz, SO, Schweiz, geboren. Es zog ihn früh ins Oberengadin, wo er sich nach sechsjähriger Zusammenarbeit mit den Architektenbüros J. Troxler und W. Wichser bereits mit 36 Jahren selbständig machte und 2001 Hinzer Architektur und Baumanagement mit Sitz in Champfèr gründete. Seit 2012 ist er CEO der Hinzer Architektur AG. Er bekleidet über die Jahre im Engadin diverse Verwaltungsmandate und öffentliche Ämter, unter anderem als Gemeindevorstand von Pontresina.

2017 erfolgte die Gründung des Architekturbüros hwa Architekten AG in Zürich gemeinsam mit Ivo Weinhardt. Neben vielen individuellen Neubauten, Umbauten und sensiblen Sanierungen antiker Baubestände, sowohl für private Bauherren als auch Hotel- und Restaurationsbetriebe, ist Roland Hinzer ebenfalls spezialisiert in neuester Haustechnik und Wärmesanieung. Eine besondere Qualifikation dafür hat er in früheren Studiengängen an den Ingenieurschulen Bern als Bauingenieur HTL und Chur in Bauphysik und Energie/Haustechnik erworben.

Roland Hinzer über seine Leidenschaft für Architektur: «Jedes Mal ist es für mich der spannendste Augenblick, wenn aus einer Idee heraus am Ende das fertige Werk da steht. Etwas Sichtbares aus etwas Unsichtbaren entstehen zu lassen, ist etwas Wunderbares!»